DIREKT CSUR

Listenaufstellung für die Europawahl in Nürnberg

Für ein starkes Bayern in Europa

Unser Parteivorsitzender, Ministerpräsident Dr. Markus Söder und unser CSU-Spitzenkandidat Manfred Weber haben den historischen und entscheidenden Charakter der Europawahl im kommenden Jahr herausgestellt. Es geht um nicht weniger als ein starkes Bayern in einem stabilen Europa. Und das gibt es nur mit einer starken CSU. Wir berichten von der Listenaufstellung in Nürnberg aus erster Hand.

Unser Parteivorsitzender Markus Söder machte klar: Europa müsse Freiheits- und Schutzraum sein, insbesondere für die kleinen Leute. "Die Europawahl ist einerseits eine Schicksalswahl für den gesamten Kontinent, aber auch eine Testwahl für Deutschland." Um Populisten zurückzudrängen, müsse Europa ein klares Bekenntnis abgeben zu einem Europa des Schutzes: "Schutz der Grenzen, Schutz der sozialen Standards, Schutz der Bevölkerung in Europa, gerade gegenüber den Wirren und Unsicherheiten der Welt."

Mit Blick auf die Ampel sagte Söder: "Wir lehnen eine Abschaffung der Schuldenbremse ab. Solidität muss die Basis jeder Politik in Deutschland und Europa sein. Die Schuldenbremse hat uns erst stark gemacht, nur so sind Hilfen in Krisensituationen möglich."

Wir haben **gute Sparvorschläge** für den Haushalt gemacht: "**Das Heizgesetz muss weg und das Bürgergeld muss reformiert werden.** Es läuft völlig aus dem Ruder. Die Ampel hat sich ideologisch vergaloppiert."

Auch die Energiepolitik der Ampel ist gescheitert. "Die Energiekosten gehen durch die Decke und der Bund hat keinen Plan dagegen. Die Ampel nimmt teuren Atomstrom und Fracking-Gas aus dem Ausland, aber ist gegen Kernkraftwerke und Fracking-Gas in Deutschland. Alles, was woanders gerechtfertigt ist, will die Ampel selbst nicht anfassen. Die Bürger zahlen den Preis für diesen grünen Selbstbetrug", so Söder.

Auch in der Migrationspolitik braucht es eine klare Kurskorrektur, fordert unser Parteivor-

sitzender: "Wir brauchen weiter eine deutliche Reduzierung der Zuwanderung nach Europa und eine Integrationsgrenze. Wir brauchen sichere Grenzen mit effektivem Grenzschutz und wir müssen das Asylrecht so anpassen, dass wir auch mit der aktuellen Situation umgehen können. Die Abschiebungen müssen beschleunigt werden. Wir brauchen Rückführungsabkommen, mehr sichere Herkunftsstaaten und eine Reduzierung der Fluchtanreize". Klar ist auch: "Wer für ein Kalifat demonstriert, dem muss die doppelte Staatsbürgerschaft entzogen werden", so Markus Söder.

Unser Parteivorsitzender gratulierte unserem Spitzenkandidaten Manfred Weber zu seinem Topergebnis von 96 %: "Herzlichen Glückwunsch, lieber Manfred Weber! Die CSU geht mit ihm an der Spitze in die wichtige Europawahl im nächsten Jahr. Manfred Weber ist der bedeutendste Bayer in Brüssel. Nur die CSU garantiert, dass bayerische Interessen in Brüssel vertreten werden."

Weber: Für ein Europa der Bürgerlichkeit und Vernunft

In seiner Bewerbungsrede setzte Manfred Weber drei Schwerpunkte: Migration, Wohlstand und Friedenssicherung. Darüber hinaus machte unser Spitzenkandidat mit Blick auf die AfD klar: "Wir sagen als CSU mit lauter Stimme: Wir werden uns von euch Nationalisten unser Europa, das wahrlich nicht perfekt ist, aber das das Beste ist, das wir jemals in der Geschichte des Kontinents hatten, nicht kaputt machen lassen."

Gleichzeitig grenzte sich Weber auch von linken und grünen Ideologen ab. Es brauche eine Politik der Mitte und der bürgerlichen Vernunft.

Weber kritisierte das von den europäischen Ampel-Parteien beschlossene Verbrennerverbot: "Das war ein schwerer Fehler, den wir heilen müssen."

Unser Spitzenkandidat warb für die CSU bei der nächsten Europawahl: "Nur die CSU ist die starke Stimme für Bayern in Europa, um Wohlstand und Frieden zu sichern."

Ein starkes Team für Europa

Unser Generalsekretär Martin Huber erklärte: "Unsere Listenaufstellung zur Europawahl in Nürnberg setzt ein klares Signal für ein starkes Bayern in Europa. Die CSU-Liste ist Bayern pur und ein starkes Team. Wir stehen zur EU und kämpfen dafür, dass sie noch besser wird. Wir haben Europa im Herzen und Bayern im Blut."

Unsere Liste für Europa

Das sind unsere Top-12-Kandidaten für die Wahl zum Europäischen Parlament:

- 1. Manfred Weber
- 2. Prof. Dr. Angelika Niebler
- 3. Christian Doleschal
- 4. Monika Hohlmeier
- 5. Markus Ferber
- 6. Stefan Köhler
- 7. Dr. Konrad Körner
- 8. Tina Pickert
- 9. Nicola Gehringer
- 10. Dr. h.c. Bernd Posselt
- 11. Stephanie Schäfer
- 12. Matthias Fink

Die weiteren Kandidaten finden Sie unter www.csu.de